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                                     A   Senhorita Adriana Ângela Possamai, 

Secretária Executiva  da Câmara de Vereadores   de Relvado, está 

autorizado a viajar à Encantado-RS, com objetivo de participar do 

Encontro das Câmaras da Nova Legislatura 2013 a 2016 -  AVAT.   

           O encontro será realizado no dia 09  de março ,( convite em 

anexo) com retorno no mesmo dia, fazendo jus  à  01 (uma) diária 

sem pernoite,  num total de  R$ 21,00 (vinte e um reais). 

 

 

 

 

                                                              RELVADO,  11 de março 

de 2013. 

 

 

 

 

 

                                                             __________________ 

                                                             Presidente / Secretário 
 

O RIO GRANDE DO SUL 

 

ATA N° 20/2023 

 Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas 
reuniram-se os Vereadores para Sessão Ordinária. O Presidente da Casa Senhor 
Mauricio José Grilli evoca a proteção de Deus declara aberta a Sessão, com a 
presença de todos os vereadores. Depois de feita a leitura bíblica, o Presidente 
inicia a Sessão convidando a Secretária Lisiane para fazer a leitura da ata Nº 
19/2023. Ata foi aprovada por unanimidade. Dando sequência a Sessão o 
Presidente Mauricio convida a Secretária Vereadora Franciele para fazer a leitura do 
PROJETO DE LEI Nº 36/2023 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2023 que estima a 
receita e fixa a despesa do município de Relvado para o exercício financeiro de 
2024. A Vereadora Anadir no seu comentário a respeito do projeto disse que a cada 
ano a receita aumenta de forma significativa e ela espera que esse dinheiro seja 
bem usado em 2024. O Vereador Rodrigo complementou dizendo que às vezes 
quem erra somos nós vereadores que se permite fazer novos financiamentos e que 
na opinião dele se deveria pensar diferente, e que cada gestão que entra deveria 
amortizar essa divida todo o ano para não pagar mais juros e encargos e que 
fazendo as contas isso renderia um quilômetro de asfalto. O Vereador Fernando 
Frozza concorda que é um valor bom a ser recebido pelo município, mas que na 
mesma proporção que sobe o valor, sobe também as despesas, mas acredita que 
esse dinheiro vai ser bem investido. Discordou da sugestão do Vereador Rodrigo 
quanto ao pagamento de financiamento, salientou que não tem como a 
administração esperar ter a totalidade do dinheiro para depois investir, pois é 
necessário atender todas as necessidades da população, motivo pelo qual muitas 
vezes há a necessidade de buscar financiamento para finalizar obras. Reiterou que 
é favor dos financiamentos deste que bem planejados. Projeto aprovado por 
unanimidade. Na sequência da Sessão foi lido o PROJETO DE LEI N° 38/2023, DE 
28 DE NOVEMBRO DE 2023. Cria a Coordenadoria Municipal de Proteção e 
Defesa Civil (COMPDEC) e institui o Conselho e o Fundo Municipal de Proteção 
e Defesa Civil do Município de Relvado/RS e dá outras providências. A 
Vereadora Anadir comentou dizendo que o projeto é muito bom até para formalizar a 
vinda de recursos e que dá para ver que vão acontecer ações para a prevenção de 
novas calamidades. Projeto aprovado por unanimidade. Em ato contínuo, foi lido 
pela Secretária Vereadora Francieli o PROJETO DE LEI Nº 39/2023, DE 04 DE 
DEZEMBRO DE 2023 que autoriza o Poder Executivo a Abrir Créditos 
Adicionais Suplementares no valor de R$ 435.000,00 (Quatrocentos e trinta e 
cinco mil reais) no Orçamento de 2023 e dá outras providências. Projeto 
aprovado por unanimidade. Na continuidade da Sessão foi lido o pedido de quatro 
moções de apoio a que segue: MOÇÃO DE APOIO Nº08/2023 de autoria de todos 
os vereadores que trata de apoio à cadeia produtiva avícola do Estado do Rio 

Grande do Sul. Moção de apoio aprovada por unanimidade. MOÇÃO DE 
APOIO N° 09/2023 de autoria da Vereadora Francieli que se refere ao 
aprofundamento no estudo da possibilidade de propor Projeto de Lei Federal, 
visando a alteração da Lei nº 8.742, de 7 de dezembro de 1993, quanto aos 
critérios de cálculo da renda familiar per capita e parâmetros adicionais de 
caracterização da situação de miserabilidade e de vulnerabilidade social, para 

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/L8742compilado.htm
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concessão do Benefício de Prestação Continuada (BPC) a pessoas com 
deficiência. Moção de apoio aprovada por unanimidade MOÇÃO DE APOIO N° 
10/2023 de autoria da Vereadora Francieli que trata a reposição inflacionária de 
32% ao efetivo da Brigada Militar e do Corpo de Bombeiros Militar do Rio 
Grande do Sul. Moção de apoio aprovada por unanimidade. MOÇÃO DE REPÚDIO 
Nº 11/2023 de autoria do Vereador Presidente Mauricio que repudia ao projeto 
de lei estadual que aumenta as alíquotas modais do ICMS de 17% para 19,5% 
no Estado do Rio Grande do Sul. Moção de repúdio aprovada por unanimidade. 
Dando sequência da Sessão o Presidente Mauricio coloca em votação o 
parecer do Tribunal de Contas relativo à Gestão dois mil e vinte e um do 
executivo, processo número 1156/0200/21-3. Parecer aprovado por unanimidade. 
No uso da palavra o Vereador Rodrigo solicitou a administração municipal que 
entrasse em contato com a RGE solicitando a troca de transformador no 
loteamento popular porque muitos moradores de lá estão se queixando que a 
energia está fraca, também questionou se vai haver o redutor de velocidade na 
Avenida dos Imigrantes perto ao Ildo Dalla Vecchia porque tem a placa, mas 
não tem o redutor. Em resposta aos pedidos o Presidente Mauricio disse que, 
quanto à energia elétrica fraca pode-se fazer um pedido no Mercado Polesi 
onde fica o posto de atendimento da RGE, mas que sim irá falar com o prefeito 
sobre essa questão. Em relação ao redutor na Avenida dos Imigrantes disse 
que sim, irá ser colocado assim que terminar a obra da Avenida. Na sequência 
da Sessão foi lido o ofício Nº 250/2023 em resposta ao pedido de explicação da 
Vereadora Anadir. O teor do mesmo se encontra arquivado na Secretária da 
Câmara. O Presidente informou que na próxima Sessão será realizada a eleição da 
nova mesa diretora. O Presidente finalizou a Sessão convocando para a Sessão 
Ordinária que ocorrerá no dia dezenove de dezembro de dois mil e vinte e três às 18 
horas e cinquenta minutos. Nada tendo mais a tratar foi encerrada a Sessão. 

 
 

 

 


